



Piz Palü Studio



Vernissage à La Gravière - 11 juin 2022

Le Piz Palü Festival

Le Piz Palü est un festival de musique "self-made" créé par une association composée d'amis qui collaborent activement dans le domaine musical et culturel genevois. Le but du festival est de promouvoir la scène musicale actuelle Suisse et Européenne dans un cadre original, authentique et local construit par les membres de l'association. La programmation est éclectique et ne se cantonne pas à un seul genre : le Piz Palü invite des perles musicales en suivant un fil conducteur cohérent oscillant entre rock, pop ou musique électronique. Le festival a lieu dans la campagne genevoise, aux abords du mont Salève, dans le hameau bucolique d'Evordes.



Le studio 2020

En 2020, le Piz Palü a dû renoncer à organiser un festival dans sa forme prévue initialement. Mais il n'était pas question d'abandonner les artistes et le public dans cette période critique pour la culture. L'équipe du festival a donc travaillé activement tout l'été pour offrir une expérience centrée sur la musique comme il en est question chaque année depuis 2018, mais en repensant l'événement dans un format "covid-friendly". Et c'est effectivement ce qui a été fait, le Piz Palü Festival 2020 s'est transformé, le temps d'une pandémie mondiale, en Piz Palü Studio. Il s'agissait d'un studio d'enregistrement sous le hangar d'Evordes où se construit généralement le festival. Un studio aménagé avec la touche pizpalüsienne et visant à accueillir des groupes helvétiques exclusivement, où chaque artiste ou formation était invité à produire deux titres avec, si besoin, des musiciens additionnels pour les overdubs. Les sessions ont été filmées et publiées sur le site et les réseaux du festival afin de les partager avec le public et faire perdurer ces créations musicales. En plus des vidéos, le but final de ce studio était de produire une compilation de ces morceaux et de la presser en vinyle pour garder une trace indélébile de cette période étrange mais remplie de résilience. Ces vinyles ont été transformés en un artwork caractéristique du Piz Palü et de sa volonté de représenter les talents romands. Des pochettes vierges ont donc été fournies à différents artistes visuels de la région, chacun et chacune apportant sa touche personnelle, afin d'offrir un visuel, aussi intime et varié, que les compositions musicales qu'elles habillent.



Piz Palü Studio



Vernissage à La Gravière - 11 juin 2022

Vernissage - 11 juin 2022

Nous sommes fièr.es de pouvoir enfin vous présenter le résultat final : une oeuvre collective, à l'image du Piz Palü. Pour l'occasion, le festival vous invite à un vernissage le 11 juin 2022 qui se tiendra à la Gravière, à Genève, entièrement redécorée pour l'occasion par le Piz Palü. Une soirée vernissage mettant à l'honneur cette compilation, d'illustrations, de musique, d'artistes de notre région.

Le vernissage débutera en fin d'après-midi, l'horaire détaillé sera prochainement communiqué, premièrement par une présentation de la genèse du studio ainsi qu'une première annonce de la programmation et le dévoilement du visuel de l'édition 2022 du festival. L'exposition de toutes les pochettes créées par les graphistes de talent aura lieu dans la petite salle de la Gravière. Ces pochettes pourront être achetées, permettant à quelques chanceux ou chanceuses d'acquérir une de ces covers uniques de notre compilation du Piz Palü Studio. En deuxième partie de soirée, place à la musique avec des concerts programmés par le festival, avec des artistes locaux (annonce de la programmation complète à venir) ainsi que le groupe français La Récré, étant venu à l'édition 2021, mais n'ayant pas pu délivrer l'entièreté de leur set, et on peut dire que là, ils ne sont que chauds de revenir pour nous en mettre plein la vue avec leur Punk Trap Jazz. La soirée se terminera de manière festive, avec des DJs ou artistes définitivement plus "club" jusqu'au bout de la nuit, au final on fait tout ça pour célébrer notre terroir romand !

Quelques infos en plus...

Le Piz Palü Studio a accueilli les artistes suivants :

Kacimi, Penny Shears, La Bande à Joe, Aristide, Kuma, Régis

Les pochettes ont été réalisées notamment par (liste non-exhaustive) :

Chloé Pannatier, Aglaé Rochette, Leolitch, Panpan Cucul, Alice Izzo, Hélène Becquelin, Pang, etc.

